

第215号

2020年12月10日号



【 ▼ とうしん地域活力研究所

とうしん地域活力研究所は、東濃信用金庫の 地域を"元気"にするシンクタンクです。

セラミックバレー・奇跡の土プロジェクト 「クレイサミット~土からはじまる~」を開催しました



令和2年11月24日(火)、セラミックバレー・奇跡の土プロ ジェクト「クレイサミット~土からはじまる~」を、当金庫主催にて 開催しました。本セミナーは、業界若手経営者で構成する「とう しんセラミックバレー(美濃焼産地課題)検討会が企画し、メン バーである 株式会社 井澤コーポレーション(多治見市旭ヶ 丘)の井澤社長、岐阜県窯業原料共同組合副理事長・マルイ クレイアンドセラミックス 株式会社(多治見市小泉町)の伊藤 社長がご講演されました。

当日は、井澤社長にセラミックバレー構想と進め方のご説明を いただいたのち、伊藤社長に美濃焼の素材である「土」を中心と したご講演をいただきました。本セミナーは新型コロナウイルス感 染症対策に配慮の上、会場参加またはオンライン参加にて、約 150 名の方にご参加いただきました。



佐藤一斎に学ぶ人材育成講座(令和2年度第一回) を開催しました

令和2年11月20日(金)、とうしん学びの丘"エ ール"にて『佐藤一斎に学ぶ人材育成講座』を開催し ました。講師には東海銀行東京地区代表を経て中京銀 行頭取、名古屋学院大学理事長などを歴任された末安 堅二氏をお招きし、ご講演いただきました。





金融業でご活躍された末安氏には、「経営で心掛けていたこ と」を演題にお話しいただき、その経営手腕は、岩村藩出身(現 恵那市)の江戸時代の儒学者、佐藤一斎の教えに通ずるものが あったとのことです。なお、本セミナーは、新型コロナウイルス 感染症対策に配慮の上、日程を変更して開催しました。